

Die Begleitung von jungen Menschen – eine wichtige Aufgabe

Erzbischof Zollitsch besucht
den Kölner Campus
Muengersdorf

16.12.2010

Erzbischof Dr. Robert Zollitsch,
Vorsitzender der Deutschen
Bischöfskonferenz, besuchte den
Campus Muengersdorf in Köln.
Eingeladen hatte der Regionalvikar
des Opus Dei, Prälat Dr. Christoph

Bockamp. Nach einem kurzen Rundgang durch den Campus (www.campus-muengersdorf.de), traf der Erzbischof mit einigen Studentinnen und dem Leitungsteam zusammen.

Den Erzbischof interessierte besonders die Motivation der ausländischen Studentinnen, die im Campus wohnen. Eine junge Ärztin berichtete, wie sie in San Francisco das Opus Dei kennen lernte, Unterstützung für ihren Glaubensweg fand und deshalb bei ihrer Rückkehr nach Deutschland ins College einzog. Jing, eine Studentin aus Peking, erzählte dass sie im Campus den christlichen Glauben kennenernt und Glaubensunterricht bei einer Mitstudentin erhält. Anne, die aus Kenia stammt, ist von der Vielfalt der Kulturen beeindruckt, denen sie im familiären Miteinander begegnet.

Der Erzbischof betonte, dass die Begleitung der jungen Akademikerinnen eine wichtige Aufgabe und Investition in die Zukunft sei. In einem solchen Haus könnten die Studentinnen Kirche und Gemeinschaft erleben und selber den Weg zu einem tieferen Leben mit Gott finden.

Drei Fragen an Erzbischof Zollitsch von Hilde Müller, Leiterin des International College Muengersdorf:

1. Wie war Ihr erster Eindruck vom Campus Muengersdorf

Ein schönes freundliches Haus das wohnlich ist und ich bin überzeugt dass sich junge Menschen wohlfühlen und ich hab's erleben dürfen in der Begegnung mit den Studentinnen, die zeigten mit welcher Freude sie hier sind und wie sie wissen, da wird uns was geschenkt, da lernen wir Gemeinschaft, da werden wir auch

voneinander getragen. Für mich eine
schöne Erfahrung in diesem Haus.

2. Was möchten Sie uns für unsere Arbeit mit auf den Weg geben?

Sie arbeiten sehr stark mit jungen Menschen vor allem mit Akademikerinnen zusammen und ich persönlich bin der Meinung für uns ist der Bereich der Begleitung von jungen Menschen, die studieren, eine wichtige Aufgabe und eine wichtige Investition in die Zukunft und zu diesen Aufgaben gehören dann auch die Wohnheime, die wir für Studentinnen und Studenten bieten, wo sie Kirche erleben, auch Gemeinschaft erleben und vielleicht selber dann den Weg finden zu einem tieferen Leben mit Gott, das ist eine Einladung, eine Chance und ich soll mit den Menschen beten.

3. Und die Aufgabe des Opus Dei?

Wir haben eben über die zentralen Anliegen gesprochen: Alltag und Glauben miteinander zu verbinden, und im Alltag stets in Verbindung mit Gott zu leben und diese Verbindung immer wieder herzustellen und einzuladen, sich immer wieder neu zu besinnen, damit wir auch solche Tankpunkte haben, wo wir uns wieder neu einlassen, vertieft auf das, was es heißt mit Gott den Glaubensweg zu gehen und da ist das Opus Dei eine großartige Einladung dazu und Hilfe.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/die-begleitung-von-jungen-menschen-eine-wichtige-aufgabe/> (16.12.2025)